



AUSSTELLUNG WALTRAUD WRUCK

Waltraud Wruck, geboren in Berlin, lebt seit 1986 am Bodensee.

Bereits während ihren beruflichen Fortbildungen pflegte sie das Malen und Zeichnen intensiv als Hobby.

Mit Kursen und Lehrgängen für Yoga und Meditation wurden ihre Gedanken, Träume, Empfindungen und Erlebnisse der Naturverbundenheit mit Farben ausgedrückt. Später wurde während verschiedenen Studienreisen das Skizzieren und Aquarellieren erlernt.

Die Bilder von Waltraud Wruck sind vom 18. Mai bis 11. August 2019 während den Öffnungszeiten im Panoramarestaurant Edelweiss ausgestellt.

Schauen Sie der Künstlerin über die Schulter: am 13. und 14. Juli ist Waltraud Wruck im Panoramarestaurant Edelweiss.